

ADFC Norden startet in die Saison 2022

Viele Feierabend-Radtouren und Tagestouren geplant – Auch für Anfänger ist etwas dabei

NORDEN Nach einem Komplettausfall der Radfahrsaison in 2020 und einem eingeschränkten Angebot in 2021 hoffen die Radlerinnen und Radler des ADFC Norden in diesem Jahr auf eine normale Radsaison. „Wir haben für 2022 ein umfangreiches und hoffentlich tolles Programm zusammengestellt“, wirbt Joachim Schulz vom ADFC. „Das inzwischen achtköpfige Tourenleiterteam brennt darauf, endlich wieder mit der Radgruppe unterwegs zu sein und hat dabei einiges zu bieten.“

So hat das Team 23 Feierabendtouren geplant mit Streckenlängen zwischen 20 und 35 Kilometern. Sie starten im Zeitraum vom 13. April bis 14. September

jeweils mittwochs um 19 Uhr am Hotel zur Post, Am Markt 3 in Norden. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer haben die Wahl zwischen zwei Gruppen. Eine fährt in einem eher gemütlichen Tempo von durchschnittlich 15 bis 16 Kilometern pro Stunde und die andere etwas flotter mit einem Durchschnitt von zirka 18 km/h.

Das Programm wird komplettiert durch fünf Tagestouren mit Streckenlängen zwischen 50 und 75 Kilometern. Die Titel der Touren verraten, wohin es geht: Die Tour Brookmerland startet am 24. April. Zum ersten Ostfriesischen Fahrradtag nach Aurich geht es am 15. Mai. Rund ums Große Meer wird am 19. Juni geradelt.



Sich nach einem Arbeitstag bei einer Radtour durch die ostfriesische Landschaft entspannen: Der ADFC Norden bietet dafür von April bis September Feierabend-Radtouren an.

Zum Ostfriesland-Äquator führt der Weg die Teilnehmer am 24. Juli. Und auf

dem Ostfriesland-Wanderweg von Leer nach Aurich und zurück nach Norden

geht es am 28. August. Für die Tagestouren ist eine vorherige Anmeldung erforder-

lich. Weitere Angaben zu den Tagestouren auf der Webseite <https://norden.adfc.de>.

„Alle Touren werden von erfahrenen Tourenleitern geführt. Sie haben die Routen sorgfältig ausgearbeitet und haben bestes Radfahrwetter bestellt. Für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer heißt es jetzt: Das Fahrrad aus dem Winterschlaf holen, putzen, Kette ölen und was sonst noch dazugehört, damit es eine schöne Saison wird“, so Joachim Schulz.

Der ADFC Norden ist per E-Mail an info@adfc-norden.de erreichbar oder unter Telefon 04931/1879835. Aktuelle Informationen auf der Webseite <https://norden.adfc.de>.